甲斐市立竜王北小学校 学校だより 第7号



北小ものがたり



R5.10.19 校長 坂本公彦

~運動会~ みんなの笑顔が素敵でした!

9月30日(土)、さわやかな秋晴れのなか、北小大運動会が開催されました。この日にむけて子ども達は、仲間との絆を深めながら一生懸命、練習に励んできました。その練習の成果を人数制限なく保護者・家族の皆様に見てもらえることに、朝から子ども達はやる気満々の興奮状態で、開会式では「運動会の歌」を伴奏 CD が聞こえなくなるくらい大きな声で歌うほどでした。

開会式後の学年の競争競技では、玉入れや大玉転がし、リレーが行われ、各色組 応援団の迫力ある応援を受けながら、勝利を目指した熱戦が繰り広げられました。









低・中・高学年に分かれた表現種目では、一人ひとりが緊張しながらも精一杯の演技を行う姿に感動させられました。低学年は映画スラムダンクのエンディング主題歌にあわせ、低学年とは思えないアップビートなダンスで仲間と心をひとつにし、中学年は「北小ソーラン 2023」で隊形を変えながら切れのある演技で会場を圧倒していました。高学年の「ONE 新たなる一歩」は、二色のフラッグを使った集団演技と組み立て体操で、工夫された演技と見事な組み立ての技が決まるたび、会場からは大きな拍手が起こっていました。

















また今年復活した「北小音頭」では、たくさんの保護者の方が輪に入り全校児童と一緒に踊ることができました。子ども達にとっても忘れられない想い出となったと思います。ご協力ありがとうございました。最終種目の全校児童が行う児童会種目「復活!北小ハリケーン」では、6年生がリーダーシップをとり、お互い声を掛け合いながら、みんなで協力して競技を楽しむことができました。

約半日でしたが、北小児童の笑顔が最高に輝いた運動会となりました。



運動会終了後には、多くの保護者の方にテントの片づけをお手伝いいただき、本当にありがとうご ざいました。また運動会への保護者の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。

~出前授業 ~ [6年がん教育・戦争体験講話][4・5年プログラミング]

Ⅰ ○ 月は様々な出前講座が行われています。 6 年生は「がん教育」と「戦争体験講話」があり、 4 ・ 5 年生は「プログラミング学習」を行いました。

6年生がん教育講座では、ご自身もがん体験者で、現在はピアサポーターとして県内で多くの出前講座を行っている講師の方から、命の大切さやがん予防・がん検診の重要性についてわかりやすくお話をしていただきました。また戦争体験講話では、幼少期に甲府空襲を経験した方から、実際の空襲の様子や当時の学校の様子について、体験に基づいたお話を伺うことができました。











4年プログラミング Scratch

5年プログラミング レゴ・マインドストーム

6年 がん教育

戦争体験講話

また毎年4・5年生は、この時期に竜王新町の専門学校「サンテクノカレッジ」から講師の 先生をお招きし、プログラミング学習を行っています。今年も4年生は Scratch、5年生はレ ゴ・マインドストームを教材としてプログラミングの基礎を学びました。

学校外の専門講師からの学びは、新たな発見や学ぶ喜びを得ることができる貴重な学習体験です。今回の出前授業をこれからの授業や生活のなかで生かしていってほしいと思います。

~芸術鑑賞会~ 芸術の秋!

I ○月 I 日、本物の芸術を生で味わい、観る・聴く・楽しむ態度を育てることを目的にした芸術鑑賞会が体育館で行われました。今年は東京レインボー合奏団によるヴァイオリン・ヴィオラ・チェロ・ピアノ演奏で、ディズニーメドレー、校歌の演奏や楽器の紹介などもあり、子ども達は思わず手拍子をするなど演奏を楽しくでいました。東内小中学校のこうした芸術鑑賞会は、毎年



楽しんでいました。市内小中学校のこうした芸術鑑賞会は、毎年、市がその費用を全額負担 することで開催することができています。また来年度の芸術鑑賞会が楽しみです。

~校外学習~ 実りの秋!

秋は多くの校外学習が計画されていて、これまでに、3年生と4年生が校外学習へ行ってきました。天候にも恵まれ、楽しみながら初めての体験にワクワクドキドキでした。

3年生は東洋水産の工場見学と 風土記の丘へ行き、楽しみにして いた火起こし体験などを行ってき ました。天気も良く、公園で食べ るお弁当が美味しそうです。







4年生は西嶋和紙の里で紙すき体験を行い、手作りうちわを製作し、和紙職人さんのお話もお伺いしました。防災安全センターでは地震や煙の体験を行いました。





